

日本留学体験談

生命環境学部 環境科学科 ジョ ヨンドさん

① なぜ日本留学を選んだのか

私が日本の留学を選んだのには、様々な理由があります。私は最初から日本に対して興味を持ったわけではありません。20年間(2000年～2019年)韓国で暮して、自分は中学校に通っていた時に進路について、初めて興味を持ちました。その時代、自分たちの世代の親は子供が公務員のような安定している職場に勤めることを望んでいました。私は、中学校1年生の時に小説作家としての夢を持って、大会に入賞する等、自信を持つようになりましたが、経済的に成功しにくいという現実を知って中学校3年生の時は夢をあきらめるようになりました。そして、中学3年生からは陸軍将校になりたかったが、陸軍将校も出身校によって進級が難しいという事実が分かって、一番進級しやすい士官学校(사관학교)という上級学校の進学を目標にするようになりました。しかし、この士官学校は韓国内でトップレベルの成績を持っていなければ入学できないため、陸軍将校も諦めることになりました。

絶望した私は、偶然通っていた高校が実施していた大阪、京都文化観光に参加するようになり、自信を持って日本語でコミュニケーションを図るようになった結果、同級生から日本語上手だとほめられるようになりました。その当時、私の高校は勉強ができる学生が多かったので学業面でほめられる機会が比較的少なかったのが本当に嬉しかったです。これをきっかけに日本留学について資料を集めて情報を調べ、夢を確固たるものにしました。それから始めて日本留学の夢を持つようになりました。

日本で就職をするということではなくても、多くの日本旅行をきっかけに日本という美しい国をより多くの人々に知らせ、日本に役立つ人材になりたいと、数多くの国の中で日本留学を選びました。



